

Les meilleurs à l'arbalète



ÉdA-40328260236

Un jeune arbalétrier à l'œuvre.

À l'occasion de la première journée du folklore et de la tradition dinantaise, la Compagnie des arbalétriers de Notre-Dame a organisé, place du Palais de Justice, un concours international de tir à l'arbalète. Ce tournoi a rassemblé des sociétés d'arbalétriers des Pays-Bas, de France et de Belgique. Deux sociétés wallonnes s'y sont distinguées, celles de Dinant et Grez-Doiceau. Au total, elles étaient une vingtaine à avoir répondu à l'invitation de leurs amis dinantais et elles ont aligné 113 concurrents. Ceux-ci ont tiré sur des distances de 6 et 20 mètres, un combiné constituant aussi le concours. Sur la première distance et chez les dames, la palme est revenue à une arbalétrière de Visé :

Marie-Hélène Delvaux ; deuxièmes ex aequo, la Dinantaise Marie Meyfroidt et une dame de la Gilde de Deurne, Ingrid Mertens. Sur 20 mètres : Marie Meyfroidt s'est classée première, elle a aussi remporté le combiné.

Chez les jeunes, sur 6 mètres, victoire d'un Dinantais : Nicolas Jeanmienne.

Chez les hommes, sur 6 mètres, victoire d'un arbalétrier du Grand Serment royal des arbalétriers de Saint-Georges, Joël Devroye, qu'on retrouve à la deuxième place sur 20 mètres et qui remporte le combiné. Sa société, au classement général interéquipes, est première sur 6 mètres, seconde sur 20 mètres et premier au combiné.

■ M. M.